



30 NOV 2022

COMMUNIQUE CONJOINT N° 22-00609 /MINESUP/MPT/SUP'PTIC DU

Portant publication des résultats du concours d'entrée en première année, au cycle Master des Administrateurs des Postes et Télécommunications, à l'Ecole Nationale Supérieure des Postes, des Télécommunications et des Technologies de l'Information et de la Communication (SUP'PTIC) de Yaoundé.

*Publishing results for the competitive entrance examination into the first year of the Master's program in Posts and Telecommunications Administration, at SUP'PTIC Yaoundé.*

LE MINISTRE D'ETAT,  
MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR,  
ET  
LE MINISTRE DES POSTES ET TELECOMMUNICATIONS,

**COMMUNIQUENT / COMMUNICATE :**

Sont déclarés admis, sous réserve de la présentation des originaux des diplômes ou des équivalences, au concours d'entrée en première année au cycle Master des Administrateurs des Postes et Télécommunications, au titre de l'année académique 2022-2023, les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique :

*Are declared successful for the competitive entrance examination into the first year of the Masters program in Posts and Telecommunications Administration of SUP'PTIC, for the 2022-2023 academic year, the candidates whose names are listed below in alphabetical order:*

**ADMISSION SUR CONCOURS**

AKAMBA ABENA LOUISE CHRISTELLE  
ASSOUMOU SAUTEL PIERICK  
BALGA SALOMO N  
BETSAMA NGONO EDMOND ERIC  
BITEE MVONDO CYRILLE  
DEEDEE MCHOLD LUCRESSE  
DIKOUA JEANNE ALLIANCE  
DJINTEUBE MATHIEU  
MVIENA ATANGANA PIERRE FRANK  
NOZENGUE A ZOK THERESE ELEONORE  
NGASSA TIME MIKE KEVIN  
NGNINGHA TONLEU GUY LEGRAND  
NGOMOSSE VICKY MARINO  
NTIECHE ABOUBAKAR SIDIK  
NTYAME MBOZO'D ZAME KARLINE LAETICIA  
OLINGA BANDAH XAVIER CLAUDE  
TCHAMDA NGANTCHOU YOLAINE AURORE

## ADMISSION DIRECTE

ABATA OMBOUA ARLENE BETTINA  
ATEBA AYISSI GERMAINE NELLY  
BAYI SACK HONDRE MAGLOIRE  
DANAGAI HELLE BERTHE  
DJAM DOUDOU YASMINE AHMADOU  
DJOPHANT WANDJA DANIELLE NATHALIE  
ELA ELLA MARIE ANTONE FLORA  
ETOUNDI ATANGANA LUCAS FREDERIC  
FAIZA YADUBA  
FORBI LOVERT ANGUFOR  
KAGOU TAKAM YANNICK BERTRAND  
MBAPTE MANEFO LESLY VALINCIA  
MEKA NKAM DAVID LEONEL  
MENGNDJH BERI PAMELA  
MENDOUNGA BRICE LANDRY  
MINKO PAULE-RITA  
MITOUCK DIBA CLAIRE SANDRINE  
NDIMAKULUNG SOLANGE MBIPONYUI  
NOOFOR AZENUI CHRISTIAN  
NGAH TOUNA BERTH PRISCA  
NZODO GERMAINE

L'admission définitive est subordonnée au paiement, auprès de l'Agent Comptable de SUP'PTIC, des frais d'inscription et de scolarité au plus tard le **05 décembre 2022**, date de la rentrée.

*Final admission is subject to the payment of registration and tuition fees to the accounting officer of SUP'PTIC Yaoundé no later than the **05<sup>th</sup> of December, 2022**, reopening date.*

Le Ministre d'Etat,

Ministre de l'Enseignement Supérieur



Le Ministre des Postes et Télécommunications

